

HORA DE BALANCES EN EDUCACIÓN

Alza en asistencia a clases marcó año escolar en la provincia de Curicó

Positivo. Las cifras superan el promedio nacional y se espera seguir por esa misma senda el 2025.

CURICÓ. Aprender en forma presencial un contenido, es fundamental para el desarrollo de los aprendizajes de los niños y jóvenes. Por ello, que es un logro relevante para la puerta norte de la región lograr el porcentaje de asistencia escolar de 91,1 por ciento.

Ese positivo escenario fue destacado por el director provincial de Educación de Curicó, Rodrigo Castro, quien se mostró muy contento con esa cifra.

"Primero valorar el esfuerzo de las familias y las y los estudiantes por asistir a clases y segundo destacar el esfuerzo de los equipos directivos, docentes y asistentes por potenciar la asistencia", indicó.

El representante del Gobierno dijo que otro factor que influyó fue "la política de Reactivación Educativa del Ministerio de Educación que puso en relieve la asistencia escolar y la revinculación, (incorporación al sistema de estudiantes que están fuera de éste)", dijo.

Castro explicó que el promedio nacional de asistencia es de 85,3 por ciento, mientras que en la Región del Maule es de 89,8.

"Creemos que tener un promedio destacado como provincia refleja la confianza en las escuelas, colegios y liceos de parte de la ciudadanía, refleja que son espacios seguros y de buena convivencia, donde se desarrollan habilidades y capacidades", resaltó.

BUEN CAMINO

La política de Reactivación Educativa es una acertada línea para superar los efectos de la pandemia, convivencia y salud mental, pues ha mejorado los aspectos socioemocionales y ha generado espacios de protección.

Además, ha habido un fortalecimiento de los aprendizajes, donde se avanza en superar las brechas y potencia la adquisición de aprendizajes.

Rodrigo Castro recordó que el último Simce también evidenció un incremento en la provincia de Curicó. "Asistencia y revinculación asegura trayectorias educativas, que los estudiantes ingresen y se mantengan hasta 4º año medio, para ello hemos contratado revinculadores que se



Castro precisó que es muy relevante que estudiantes aprendan en las aulas.

desplegaron durante el año re-
incorporando estudiantes al sis-
tema escolar", aseveró.

Agregó que el "91 por ciento de
la provincia nos ubica en una
senda muy positiva camino al

2025, atendiendo que en pre-
pandemia el promedio nacional
de asistencia escolar fue 89,9.